
179. Vollversammlung der AK Wien vom  25.05.2023

FA FPÖ

Antrag Nr.  08  Rohstoffentsorgung über gelbe Tonne verbessern

Annahme Ausschuss Umwelt und Energie

Wie im Antrag dargestellt ist die derzeitige Sammlung in der Gelben Tonne 
unpraktikabel und benutzer:innenunfreundlich. Das Büro hat dies der MA 48 
ausdrücklich mitgeteilt. Laut deren Auskunft wurde die Gestaltung der Gelben 
Tonnen bewusst beibehalten, um Fehlwürfe (insbesondere von Restmüll) zu 
vermeiden. Nachdem mit der Einführung des Einwegpfands im Jahr 2025 weitere 
Veränderungen kommen werden, wird die derzeitige Sammlung in der Gelben Tonne 
in dieser Übergangszeit beibehalten. Das Büro hat festgehalten, dass ein System 
gefunden werden muss, das sowohl der Benutzer:innenfreundlichkeit als auch den 
abfallwirtschaftlichen Erfordernissen Rechnung trägt. Darüber hinaus muss der 
Prozess durch entsprechende Öffentlichkeitsarbeit unter Einbeziehung der AK Wien 
begleitet werden. 
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